
2012年8月14日 星期二
编辑／李喆 校对／庆栋 组版／陈晨综合·要览 02A

敬告读者：由于来稿量巨大，本报对所有形式的来稿均不保存，请赐稿者自行保留底稿，敬请谅解。 本报编辑部
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□据 新华社

按照党中央的统一部署，党的十八大
代表选举工作已经顺利完成。今年4月至
7月，全国各选举单位分别召开党代表大
会或党代表会议选举产生了2270名出席
党的十八大代表。

党的十八大代表是严格按照党章和中
央关于做好代表选举工作的要求选举产生
的。代表人选的推荐提名和代表的选举过
程符合程序规定，坚持了党的民主集中制
原则，充分发扬了党内民主。

当选代表符合中央规定的代表应具备
的条件。代表结构比例符合中央的要求，
具有广泛的代表性。他们中，既有党员领
导干部，又有生产和工作第一线的党员，有
经济、科技、国防、政法、教育、宣传、文化、
卫生、体育和社会管理等各方面的代表。

出席党的十八大代表资格，届时还需
经党的十八大代表资格审查委员会确认。

□记者 连漪 实习生 陈美兆

昨日上午，由市作风办和
洛阳广播电视台联手举办的

“百姓问政——洛阳市 2012 年
重点突出问题集中整改电视问
政活动”第二期节目准时上演，
这次聚焦的问题是“让交通更
通畅”。

副市长、市委政法委书记
沈庆怀带领市公安局、市规划
局、市住建委、市公用事业局等
相关单位负责人，针对现场 90
余位评议代表和众多热心市
民、网友提出的问题作出回答。

□新华社记者 邹伟

记者13日从公安部获悉，在公安机关的
长期努力下，潜逃加拿大近八年的重大经济
犯罪嫌疑人高山已于近期从加拿大回国投案

自首。
高山，原任中国银行黑龙江省分行哈尔

滨河松街支行行长，在2000年至2004年间，
伙同他人采取不法手段，骗取多家受害单位的
巨额资金，涉嫌票据诈骗犯罪。案发前，高山

及相关涉案人员于2004年12月潜逃境外。
多年来，公安机关锲而不舍，积极开展对

高山等外逃犯罪嫌疑人的缉捕工作。在政策
感召和法律威慑下，高山最终选择回国投案
自首。

“百姓问政”昨日播出第二期，有关停车、拥堵等问题得到答复

市区停车，明收费还将新增场地
交通违法，罚得少还要罚得明白

□据 新华社

公安部、教育部、民政部、文化部、广
电总局、安监总局联合制定了《消防安全
常识二十条》，近日正式对外发布。

《消防安全常识二十条》具体包括：
一、自觉维护公共消防安全，发现火

灾迅速拨打119电话报警，消防队救火不
收费。

二、发现火灾隐患和消防安全违法行
为可拨打96119电话，向当地公安消防部
门举报。

三、不埋压、圈占、损坏、挪用、遮挡消
防设施和器材。

四、不携带易燃易爆危险品进入公共
场所、乘坐公共交通工具。

五、不在严禁烟火的场所和人员密集
场所动用明火和吸烟。

六、购买合格的烟花爆竹，燃放时遵
守安全燃放规定，注意消防安全。

七、家庭和单位配备必要的消防器材
并掌握正确的使用方法。

八、每个家庭都应制定消防安全计
划，绘制逃生疏散路线图，及时检查、消除
火灾隐患。

九、室内装修装饰不宜采用易燃材料。
十、正确使用电器设备，不乱接电源

线，不超负荷用电，及时更换老化电器设
备和线路，外出时要关闭电源开关。

十一、正确使用、经常检查燃气设施
和用具，发现燃气泄漏，迅速关阀门、开门
窗，切勿触动电器开关和使用明火。

十二、教育儿童不玩火，将打火机和
火柴放在儿童拿不到的地方。

十三、不占用、堵塞或封闭安全出口、
疏散通道和消防车通道，不设置妨碍消防
车通行和火灾扑救的障碍物。

十四、不躺在床上或沙发上吸烟，不
乱扔烟头。

十五、学校和单位定期组织逃生疏散
演练。

十六、进入公共场所注意观察安全出
口和疏散通道，记住疏散方向。

十七、遇到火灾时沉着、冷静，迅速正
确逃生，不贪恋财物、不乘坐电梯、不盲目
跳楼。

十八、必须穿过浓烟逃生时，尽量用
浸湿的衣物保护头部和身体，捂住口鼻，
弯腰低姿前行。

十九、身上着火，可就地打滚或用厚
重衣物覆盖，压灭火苗。

二十、大火封门无法逃生时，可用浸
湿的毛巾衣物堵塞门缝，发出求救信号等
待救援。

重大经济犯罪嫌疑人高山回国投案自首

消防安全常识20条昨发布

牢记这些内容
碰到火灾用得着

党的十八大代表
全部选出

明日，第三期节目“让社会更安
宁”将按时直播。届时，副市长、市
委政法委书记沈庆怀将带领市公安
局、市人民检察院、市中级人民法
院、市司法局、市商务局的相关领导
走进直播间，就社会治安问题的整
改进展及效果接受评议。

本期节目的直播时间为：洛阳
电视台一套节目15日 10时至 11
时10分。重播时间为：洛阳电视台
一套节目15日20时22分至21时
41分，洛阳电视台二套节目16日9
时55分至11时5分。

广大市民可登录洛阳网相关页
面 （http://www2.lyd.com.cn/
2012jiudalingyu）参与投票或发
表 意 见 ，也 可 拨 打 热 线 电 话
65512345参与节目。

针对交通拥堵等问题，我市公安、交管
部门负责人也作出了回答。

问题：高峰期从老城区到涧西区需要 1
个小时，经过九都路解放路口需要等3个以
上的红绿灯……我市有些路段也会出现“肠
梗阻”。

市公安局常务副局长王社成：在现有交
通基础设施的基础上，要想缓解城市交通的
拥堵问题，只能依靠科学的管理。市交管部
门将在高峰时段增加警力疏导交通的同时，
将展开优化红绿灯设置的工作。我们将利用
一周的时间对全市红绿灯的运行情况进行信
息采集和评估，实时按照现在车流量情况重
新设置红绿灯时间。在此基础上，我们将利
用2个月时间，对全市345个信号灯的运行情
况进行信息采集和评估，并进行合理设置。

问题：个别路段，非机动车和行人无视
信号灯的情况较为严重，交警却很少过问。

市公安局交警支队支队长李亚凡：即日
起，交管部门将通过视频监控交警的执法情
况，实时查看每个交警是否严格执法以及是

否存在不作为或者乱执法的情况。
问题：市民每月的违法情况和罚款情况

是否能及时公布，让市民了解款项用途并
清楚知道自己的违法情况，以免类似情况
再发生。

市公安局交警支队支队长李亚凡：我市
7月的交通违法约为1.7万余例，但处罚只是
手段不是目的。今年3月以来，为了提醒广
大司机，市交管部门对驾照信息和车辆信息
进行了比对更新。以前手机信息发送正确
率仅为31%，如今已提升到了59%以上。在
此基础上，市交管部门将适时播报容易违法
的路段信息，对初次违法且未造成严重后果
的驾驶人，将只进行提醒不进行处罚。

问题：在我市一些商业区周边，人行道
上的盲道已“变”为非机动车停车场，个别地
段甚至被圈起来公然收停车费。

市公安局交管支队支队长李亚凡：我们
将立即责成各大队对非法占道经营、占压盲
道等行为进行集中治理，确保一周内有明显
改观。

在昨日的节目中，“停车”成为关键词，
不少问题都与其有关。

问题：2011年，我市曾下发《关于印发洛
阳市加强停车管理工作实施方案的通知》决
定，其中指出“恢复被挪用停车场功能：尽快
恢复被占用、挪用的润峰商厦、周王城广场、
丹尼斯纱厂店、金福运购物中心、白金都会、
西苑路大张量贩、八角金街等大型公共建筑
和繁华商业区配建停车场停车功能，尽量减
少占道停车”。目前恢复工作进展如何？

市停车办主任郭建军：目前上述停车场
均未恢复使用，有关部门正在协调各方利
益。不过，今年12月底一定完成以上7个区
域的整治，恢复这些区域停车场使用。

问题：市停车办划定了42个可以停车的
路段，但在老城区图书馆街、小商品市场周边

以及辽宁路黄河路口等路段的一些划定的停
车位上，有人在公然收费，有人甚至公然在公
共停车区域张贴“出租车位”的标志。

市公安局交管支队支队长李亚凡：城市
道路上出现这种情况，说明交警队伍中确实
存在一些失职失察的问题。今日起，交管部
门将组织警力对此类情况进行摸底排查，发
现违规占用停车位的立即予以处理。

问题：我市停车收费情况目前有些混
乱，如在周王城广场附近停车，管理人员要
收取5元停车费，在经过一番理论后改为收
费3元。

市停车办主任郭建军：我市停车收费普
遍采取“3、5、8、10”的标准，即小型车辆3
元、中型车辆5元、大型车辆8元、过夜10
元。市民遭遇乱收费时可拒绝交费，并拨打

110进行举报。市停车办也将加大宣传力
度，让更多市民了解停车收费的具体标准。

问题：停车收费无可厚非，但这些钱交给
了谁，每年收取的停车费用到底有多少，都做
了什么用途，是否应该给市民公示一下？

市停车办主任郭建军：现有停车收费除
缴纳税收、扣除职工工资外全部上缴市财
政。市停车办从今年年初开始管理停车收
费问题，从4月1日开始停车收费工作，但收
取的费用较少，以后将逐步规范。今年的收
费情况，将择机进行公示。

在节目即将结束时，市规划局局长马朝
信透露了一个好消息：我市关于停车场建设
的规划正在组织实施，未来在王城公园以及
王府井商圈周边，将分别建设一个大型停车
场，以解决停车难问题。

●年底前恢复七区域停车场，违规收费要清理

●信号灯时间将大面积调整，非机动车行人闯红灯要严管
明日“百姓问政”

聚焦平安

停车收费问题已成为市民关注的热点，本期节目有关部门就对相关问题作出回
答。（资料图片） 记者 高山岳 摄


